



愛知長久手ロータリークラブ

2011~2012

WEEKLY



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

例会日=毎週火曜日 PM12:30 例会場=長久手市まちづくりセンター
会長 丹羽司一 幹事 山田文明 会報 田中信子
Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp

事務局 TEL:0561-64-5446
FAX:0561-64-5459



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために



本日 第 456 回 例会 2012 年 5 月 15 日 (火 曜 日) 第 449 号

<本日のプログラム> Today's Program

点鐘

<ロータリーソング> 「我らの生業」

演題 : クラブフォーラム
講師 :

前 回 第 455 例 会 2012 年 5 月 8 日 (火 曜 日) 記 録

<ロータリーソング> 「君が代」「奉仕の理想」

総合司会 中川 清子親睦活動委員

<出席報告>

会員総数 22名 (免除会員2名)
出席者 13名 出席率 65% 前々回補正出席率 95.4%



米茄子田楽
天ぷら
刺し身
鱈塩焼き
デザート

<来訪者>

<会長挨拶>

愛知長久手ロータリークラブ 丹羽 司一 会長



皆さんこんにちは。長い連休が終わりましたが、おそらく皆さんまだまだ本調子ではないのかなと思います。長い人は9連休が取れた方もありますが、皆さん其々思い思いの過ごし方をされたことと思います。私は前半3日間は台湾へ出張いたしました。後半は、毎年家族で大津へ行き4日間過ごしました。大津のホテルでは中国の旅行者で満杯でした。また、優良ドライバーの家族全員を招待して佐川急便の大津の運動施設でスポーツ大会が毎年開催され、これも職業奉仕の一環かなと思います。その中で1日姫路へ行き、赤穂浪士で有名な播州赤穂へ行きました。大石内蔵助以下四十七士ですが実際に切腹したのは46人でした。この一大事を後世に伝え残すために最高齢の一人を残しましたが、時のお代官はにくい配慮かなと思いました。歴史上で田舎侍と言われたように、赤穂は確かに田舎で田塩地帯であり、ご存知のように赤穂の塩は有名です。もう一つは日本で初めて山から水道を引き、お城の中だけでなく町民にも使用させ、これも一つの職業奉仕かなと眺めてきました。そして大きなお寺がありお墓がありました。現在は残念ながら枯れていましたが大きな幹の別れの松がありました。体は浅野内匠頭と一緒に泉岳寺にあり、ちょんまげと一部の遺品が埋葬してあるお寺でした。テープで歴史を聞きながら巡ってきました。まだ姫路城は改装中ですが歴史探訪もお勧めいたします。

リスクと勇気

日本は島国で、国際ビジネスで社会を生きていかななくては日本という国は成り立たないといわれています。しかしリスクを取るために勇気が必要です。「何もしないリスク」と「するリスク」があります。「何もしないリスク」には発展がありません。発展をさせるためには勇気が必要です。最近ではフランス、ロシアの大統領選挙がありました。フランスのサルコジ大統領は財政再建のため、付加価値税(消費税)の増税を掲げ、選挙前に有権者にとって不利益なこと明確にし、大リスクを取ってもやらねばならないという信念を明確にする勇気を示したが諸々ありご存じのような結果となりました。日本のそれは基礎的財政収支(プライマリーバランス)上、足りないのは分かっているのに、先送りするのではなく、リスクを把握する勇気も思慮も必要である気がします。ロシアも同じで株価が下がりユーロが不安定となり円高になるかもしれません。このように国際情勢が読めないこの時代に、国際情勢的な仕事に携わっている方々は毎日が針のむしろかなと思います。ロータリーは色々な業種の人が入っています。以前は一業種一人が基本的考え方でしたが今日では緩和されています。ロータリーという国際的にインターナショナルで話ができるクラブは入会して初めて喜びを感じるものだと思います。ロータリーを活用するのがこれからのビジネス、時代を築いていく一つの所以であるのかなと思いました。台湾へもさる高名なお坊様の修行していただいている先生のお父上に表敬訪問のためでしたが、その院長もロータリアンでビジネスでも活発な活動をしている一端を目にしてみました。皆様もロータリアンの良さ、繋がりをこれからも存分に生かしていただければと思います。今年度も残すところ1か月半となりました。会員増強にも努力をしておりますがままならない状況です。期が終わりましても大島委員長共々宿題として次年度も会員増強を頑張りたいと思っています。いろいろ知恵を絞って楽しい例会にしていきたいと思っておりますので、是非よろしくご協力お願いします。

<委員会報告>

◆ニコボックス委員会

松原 正敏クラブ奉仕委員長

- ・皆さん連休はいかがが過ぎられましたか。本日も楽しい例会にしましょう。
- ・連休中皆様いかがでしたか？本日クラブ協議会よろしくお願い致します。
- ・所用のためなかなか出席ができず皆さんにご迷惑おかけしているとは思いますが「入りて学びてを…」を実践したく本日出席させていただきました。皆さんと顔を合わせるの久しぶりで大変喜ばしく思っています。本日もよろしくお願い致します。
- ・やっと娘のお産の世話から解放され、出席率をよくするよう頑張ります。本日もよろしくお願い致します。
- ・クラブ協議会よろしくお願い致します。
- ・本日は所用で早退いたしますのでよろしくお願い致します。本日もよろしくお願い致します。
- ・欠席が多く申し訳ありません。本日はよろしくお願い致します。
- ・本日もよろしくお願い致します。

丹羽 司一
山田 文明
白石政二郎

中川 清子

日野 典子
松原 正敏

吉田 濱一

- ・本日もよろしくお願い致します。

大島 昭夫

田中 信子

安田 茂樹
小谷 恒夫

“ 天空のネックレスをプレゼント 君の笑顔に 恋帆掛け船 ”

(敬称略)

◆ 会員増強委員会 大島 昭夫委員長

4月15日の地区協議会での会員増強委員会に出席いたしました。その席上で会員全員で1名づつ推薦しようと、実質は2名以上の増加と少ない数字で発表いたしました。会員数30名態勢を早く作りたいと思います。本年度はできませんでしたが、安田会長・小谷幹事年度には我々も一生懸命努力いたしますが、会員推薦書には1名づつ入会者をお書きいただき全員の方に提出していただけるよう大きな希望を持っています。丹羽会長も良くおっしゃっていますが当クラブの会員数からすると女性会員は多いですが、より女性会員の増強に力を入れたいと思いますのでご紹介お願いします。引き続き次年度も会員増強委員長の予定ですが、お引き受けした気持ちで一生懸命頑張りたいと思いますので、皆様のご協力よろしくお願い致します。

◆ 国際奉仕委員会 日野 典子委員長

4月25日地区国際奉仕委員長会議が開催され出席いたしました。2年連続での委員長で毎回内容は発表させていただいています。今年度からはWCSがなくなり識字率向上委員会が新設され活発な活動をしています。奉仕活動としてラオス等に学校を寄付していますが、そこで働く先生たちの教育に力を入れていくという事でした。当クラブは地区委員長排出で丹羽会長も出席され非常に心強く感じました。隣席は春日井RCの女性会員の方で、今回もラオスに行かれ積極的に国際奉仕活動されているようです。改めて、今はロータリークラブは女性が強いんだと確信いたしました。愛知長久手RCも今後とも女性会員を増強したいと思しますのでよろしくお願い致します。

◆ 社会奉仕委員会 吉田 濱一委員長

5月27日(日) 9:00～ 長久手市南小学校周辺においてごみゼロ運動が実施されます。軍手・ごみバサミ・タオル等ご持参のうえご都合の良い方はご参加ください。

<幹事報告>

山田 文明幹事

- 1) 本日卓話の時間は次年度に向けてのクラブ協議会といたしますのでご協力よろしくお願い致します。
- 2) 例会終了後役員・理事会を行いますので関係者はお残り下さい。

<次年度幹事報告>

小谷 恒夫副幹事

- 1) 出席状況報告の伝助について・・・
愛知長久手RCのHPの左下、伝助をクリックして、ご本人の名前をクリックすると○×△を入力してください。次年度に向けて試験的に行っていますのでお試しください。
ご不明な点はいつでもお尋ねください。

<卓話>

クラブ協議会・・・次年度安田会長・小谷幹事

- ・次年度各委員会の方針と事業計画についての検討

5月22日(火)	5月29日(火)	6月5日(火)	6月12日(火)
クラブフォーラム	クラブフォーラム	クラブ協議会	卓話:会員卓話 担当:小谷恒夫さん